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議 事 録 

令和６年第１０回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和６年１０月２４日（木） 

招集の場所 かほく市役所 ３０４会議室 

開   会 令和６年１０月２４日（木） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教   育   長   山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

           長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       山 田 義 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習課長     本 出 美 和 

スポーツ文化課長   北 井 淳之輔 

学校教育課参事    能 村 忠 由 

学校教育課主事    油 野 真 佑 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

諸 井 幸 子 竹 中 健 司 
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議案番号 件   名 結 果 

議案第２４号 

 

かほく市体育施設条例の一部を改正する条例につ

いて 

 

原案可決 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

（１）令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費９月認定結果について 

（２）かほく市令和６年度河北郡市教育委員会連合会研修会について 

（３）第２１回かほく市成人式について 

（４）第２１回かほく市立志式について 

（５）総合教育会議の日程調整について 

（６）総合体育館第２期工事の変更整備案について 
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議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和６年第１０回かほく市教育委員会を開催します。 

 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として諸井委員、竹中委員を指名します。 

 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（９月２５日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

秋らしい気候もあまり見られず、夏から冬への気温の変化が激しいように感じられる

今秋ですが、その中で毎年恒例となっている生涯学習フェスティバルが今週末に開催さ

れます。今回はかほく市総合体育館を会場にするなど、イベントの内容が一部変更にな

っています。このような恒例のイベントが、伝統的なものとして前向きに受け入れられ

るよう、イベントの内容を毎年工夫して取り組んでいかなければならないと思っていま

す。 

また、１０月に実施される毎年恒例のイベントの一つである小学生体育大会は、荒天

のため中止となりました。コロナ感染症に伴う中止はありましたが、天気の影響による

中止は初めてだと思いますので、非常に残念に思います。 

第９回教育委員会会議以降の行事として、９月３０日にメスキルヒ市青少年訪問団派

遣結団式に出席しました。１０月１０日には、文部科学省が開催する令和６年度地方教

育行政功労者表彰式に出席し、表彰を受けてきました。１０月１５日から１６日にかけ

ては、教育委員の皆様にもご参加いただきましたが、教育委員県外視察として滋賀県草

津市の学校を訪問し、学校におけるＥＳＤの取組について視察してきました。 
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この時期は、各学校への学校訪問や生涯学習フェスティバル等イベントへの参加など、

教育委員の皆様にご参加いただく行事が多く、多忙な時期ではありますが、よろしくお

願いします。 

以上で教育長の報告といたします。何か質疑等がありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

 

 

議   件 

 議案第２４号  かほく市体育施設条例の一部を改正する条例について 

 

 

【山越教育長】 

それでは、議件に入ります。議案第２４号について事務局から説明願います。 

【北井スポーツ文化課長】 

（かほく市体育施設条例の一部を改正する条例について説明） 

【山越教育長】 

今回の条例改正は、他の施設にも入っていた冷暖房使用時の料金設定を体育施設にも

設定しようとするものです。ただ、現在のかほく市における体育施設は宇ノ気体育館の

みとなっており、今春完成した「かほく市総合体育館」は別の条例で単価等を定めてい

るため、今回改正する条例とは別であることをご留意ください。 

議案第２４号について、委員の方からそのほかご意見、ご質問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

それでは議案第２４号について、原案可決ということでよろしいですか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

議案第２４号については、原案のとおり可決しました。 

 

 

協議・報告事項 

（１） 令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費９月認定結果について 

（２） かほく市令和６年度河北郡市教育委員会連合会研修会について 

（３） 第２１回かほく市成人式について 

（４） 第２１回かほく市立志式について 

（５） 総合教育会議の日程調整について 

（６） 総合体育館第２期工事の変更整備案について 

 

 

【山越教育長】 

それでは、協議・報告事項に移ります。まずは、（１）から（６）まで、事務局から一

括で説明願います。 
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【山川学校教育課長】 

（令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費９月認定結果について説明） 

【能村学校教育課参事】 

（かほく市令和６年度河北郡市教育委員会連合会研修会について説明） 

【本出生涯学習課長】 

（第２１回かほく市成人式について説明） 

（第２１回かほく市立志式について説明） 

【山川学校教育課長】 

（総合教育会議の日程調整について説明） 

【北井スポーツ文化課長】 

（総合体育館第２期工事の変更整備案について説明） 

【山越教育長】 

報告が終わりました。委員の方からご意見、ご質問はありませんか。 

【絈野教育長職務代理者】 

 前回の成人式は、能登半島地震の影響で５月開催でしたが参加率はどうだったのでし

ょうか。 

【本出生涯学習課長】 

 参加率は約７６％ほどでした。開催日については、アンケートを取ってみたところ、

１月開催を希望する声の方が多かったです。 

【山越教育長】 

 総合教育会議の日程については、協議議題が決まってからでないと少し決めづらいの

かなと思います。また、協議議題は、話を出すからには実行性のあるものを議題として

出す必要があると思います。１１月の教育委員会で議題を決定したいと思いますので、

事務局の方で議題案の作成をお願いします。 

【山川学校教育課長】 

議題案作成の際はまた相談させてください。 

【山越教育長】 

 総合体育館第２期工事の変更整備案において、今回の資料にあるかほく市総合体育館

の鳥瞰図は、見たときの分かりやすさを重視した図を載せてほしいと思います。今回の

工事で整備する部分が、図を見てイメージできるようなものにしてください。 

 

 

その他 

 

 

【山越教育長】 

 その他ということで、事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・本出生涯学習課長・北井スポーツ文化課長】 

（１１月の行事予定について説明） 
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【山越教育長】 

（次回開催日は、１１月２６日（火）午後３時００分からで決定） 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和６年第１０回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

 

午後４時００分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    諸 井 幸 子 

 

 

署名委員    竹 中 健 司 

 

 


